



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés el **22° Seminario organizado por el Foro para la Promoción y Desarrollo del Uso de la Madera Entre Ríos** dependiente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Concepción del Uruguay, que tendrá lugar el día 25 de septiembre del corriente en la sede de dicha casa de altos estudios, bajo la temática específica "Prestaciones, Accesorios y Tecnologías al servicio de las Construcciones en Madera".

AUTOR: SILVIO GALLAY

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El Foro para la Promoción y Desarrollo del Uso de la Madera en Entre Ríos, Dependiente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, de la Universidad de Concepción del Uruguay (UCU), es un espacio creado en el año 2002 dentro de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, con el fin de dar valor a la madera de eucaliptus proveniente de los bosques cultivados.

Este Seminario que se realiza anualmente, tiene como objetivos transmitir las investigaciones y prácticas realizadas en construcciones de madera e innovaciones tecnológicas, favorecer la cadena industrial, difundir el desarrollo de procesos, producción y su relación con los nuevos mercados.

Cada edición cuenta con una temática diferente, buscando resolver problemas puntuales en el área. En esta oportunidad el tema central es: "Prestaciones, Accesorios y Tecnologías al servicio de las Construcciones en Madera" sin perder el eje central del diseño.

Durante la jornada se transmiten experiencias a través de los disertantes que llegan desde distintos puntos geográficos. Por tal motivo, es un momento propicio para difundir las investigaciones y trabajos realizados en diseño en madera, innovaciones tecnológicas, desarrollo de proceso, producción, destino y su relación con los nuevos mercados. Asimismo, sus beneficios y bondades en términos de sustentabilidad.



A lo largo de las ediciones, participaron disertantes de nombrada trayectoria en el área de investigación, docencia, producción, comercialización y diseño, oriundos de países como España, Ecuador, Brasil, Chile, México, Uruguay y Argentina.

El Seminario está destinado a productores forestales, fabricantes, comerciantes, profesionales, artesanos, alumnos, docentes, académicos, políticos, diseñadores y a sus respectivas asociaciones, cámaras, empresas o instituciones que los agrupan.

En esta oportunidad, los profesionales expondrán sobre el Rotulado de la madera de Entre Ríos, llevado adelante por CEDEFI y la presencia del grupo GEMA de UTN. También acompañará la Empresa Multinacional, de origen italiana, que ofrece una gama completa de soluciones para estructuras de madera y equipos de protección, especialista en seguridad en obra, el suministro de soluciones de alto contenido tecnológico, como los sistemas de fijación y conectores para las nuevas tecnologías en la construcción con madera como el CLT.

Se culminará con una mesa de expertos, asesorando a los alumnos para participar en el concurso de Viviendas Unifamiliares pensadas en madera.

En estos más de 20 años, algunos graduados comenzaron a dedicarse exclusivamente a las construcciones en madera, dándole valor agregado a la materia prima extraída de cultivos de eucaliptus de la región. De igual modo, la continuidad, constancia y



perseverancia de la Facultad de difundir y concientizar sobre las bondades de la madera a través del Foro, ha impulsado a empresas locales y regionales a dedicarse a construir exclusivamente con este material sustentable.

Cabe remarcar que el Seminario se desarrollará de manera presencial en el Salón de Actos de la Universidad de Concepción del Uruguay y en forma virtual a través de UCU TV por You Tube.

En ediciones anteriores ya fue declarado de interés provincial. En el año 2023 se hizo bajo expediente N° 26666.

Se pone a consideración el presente proyecto que tiene por objeto declarar de **interés el 22° Seminario organizado por el Foro para la Promoción y Desarrollo del Uso de la Madera Entre Ríos** dependiente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Concepción del Uruguay, que tendrá lugar el día 25 de septiembre del corriente en la sede de dicha casa de altos estudios, bajo la temática específica "Prestaciones, Accesorios y Tecnologías al servicio de las Construcciones en Madera".